



Le Forum des métiers d'après Jordan et David

publié le 17/06/2011

Le Vendredi 8 Avril 2011 tous les élèves de **4^{ème}** du collège MTA ont visité la zone industrielle de Thouars dans le cadre du **FORUM DES METIERS**.

- J'ai rencontré un apprenti pâtissier. Il m'a dit que son métier consistait à faire divers gâteaux, pains et chocolats.
- Il m'a dit aussi qu'en tant qu'apprenti, il gagnait environ 950 euros par mois.
- Pour être boulanger pâtissier il faut un CAP.
- Il nous a expliqué que les inconvénients de son métier étaient les horaires et les absences de week-end. Il a insisté : c'est un métier très contraignant !
- Il nous a également appris que dans le cadre de son métier il y a eu environ 55 emplois demandés l'été dernier.

J'ai apprécié cette journée car j'ai appris diverses choses à propos de différents métiers !

Jordan et David



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.